関 西 地 区 会 開 催



平成29年7月10日(月)、ホテルモントレ大阪において、第90回JISA関西地区会例会(代表幹事:山元康裕/関電システムソリューションズ(株)代表取締役社長)が開催され、53名が参加した。

はじめに地区会事務局から、平成 29·30 年度の常任幹事について報告があった。

次に山元代表幹事から「1 億総活躍、ワーク・ライフ・バランス、働き方改革などの課題の根本的な解決のために、私たち IT 業界が活躍していきたい。」と挨拶があった。

来賓及び幹事の紹介に続き、JISA 島田俊夫副会長から「アウトプットすれば自ずとイン プットされる、これがソリューションビジネスのあり方だと思う。この『アウトプットファ ースト』を胸に刻んで、この業界の改革に共に邁進していきましょう。」と挨拶があった。

続いて近畿経済産業局次世代産業・情報政策課森下剛志課長から第四次産業革命の現況と対応の重要性や支援施策、IoT推進ラボなど経済産業省の情報関連施策などについて説明があり、「『やってみなはれ』の精神で取り組むことが大切。」と締めくくられた。

次に小脇一朗副会長・専務理事から、「JISA Spirit」の具現化、働き方改革・下請取引適正化、地域活性化・中小サービス業 IT 導入支援、グローバルビジネス拡大やデジタルビジネス人材へのスキル転換などの JISA 重点事業のポイントについて説明があった。

最後に、地区会事務局から平成 28 年度の活動と決算報告、平成 29 年度の活動計画と予算について報告があった。

例会に続いて経済評論家 門倉貴志氏による講演「働き方改革の取組と日本経済について」が行われ、98名が参加した。

TVでも活躍されている門倉氏は、働き方改革と現在の日本経済の状況やこれからなどについて、TV番組の裏話も交えながら、分かりやすく解説した。

至済

(赤尾)